



Francisco Sánchez Gómez, con domicilio en c/ Matadero, 25, Cella (Teruel), en representación de la Asociación Pozos de Caudé, con domicilio en c/ Yagüe de Salas nº 16-5, Teruel

EXPONE:

Que la Asociación Pozos de Caudé tiene entre sus objetivos dignificar la memoria de las víctimas de la Guerra Civil y posterior dictadura y como consecuencia considera necesario que se eliminen aquellos símbolos del régimen franquista incluidos los que ensalzan la figura de alguno de sus protagonistas.

Es cierto que el periodo desde 1936 hasta la llegada de la democracia forma parte de nuestra historia y estamos de acuerdo de que sus restos materiales deben conservarse y estudiarse en los museos y centros de historia, pero no estamos de acuerdo en que los nombres de las calles homenajeen a algunos de los símbolos de la dictadura.

La ciudad de Teruel mantiene los nombres de las calles: C/ General Pizarro, C/ Comandante Fortea, C/ Ronda Liberación, C/ Mártires de Teruel llamadas así para ensalzar los valores de la dictadura. Valores que en la actual democracia carecen de sentido y resultan ofensivos. Por ello...

SOLICITA:

Se tenga en cuenta nuestra petición de cambiar dichos nombres por los anteriores nombres de las calles, o por algún otro nuevo que no tenga los mismos carices, antes referidos, de ensalzamiento del gobierno franquista.

En la confianza de la buena disposición de la corporación municipal para atender las inquietudes y demandas de sus ciudadanos, esperamos se tomen los acuerdos oportunos respecto a esta solicitud.

Teruel, el 27 de octubre del 2008

PRESIDENTE
Sr. Francisco Sánchez Gómez

EL SECRETARIO
Sr. Miguel Ángel Soriano Catalán